

AGRUPACION FOTO-  
GRAFICA DE E. Y D. DE  
GUADALAJARA

Apartado de Correos 29  
Depósito Legal GU n.º 16 - 1958

BOLETIN  
INFORMATIVO  
PARA LOS  
SRES. SOCIOS

Núm. 25

Segunda época

Junio de 1961

Colaboran:

Alfonso Paso

Félix Ortego

Dirección:

Jesús Molina

Portada:

Primer Premio de nuestro  
Concurso "V Aniversa-  
rio", original de D. An-  
tonio López-Palacios.

Impresión:

Imp. Gutenberg

## El Premio "Tomás Camarillo"

*Recientes aún nuestro último Concurso Provincial y demás actos organizados con motivo de cumplirse el V Aniversario, ésta Agrupación, siguiendo su línea de conducta, trazada con el mayor optimismo y los más anhelantes deseos de prosperidad, vuelve a sentir la alegría de comunicar a sus socios y afición en general, una realidad tangible, cual es haber conseguido que en el presente año se lleve a efecto el tan esperado concurso que la Excelentísima Diputación Provincial instituyó años atrás como homenaje permanente al gran alcarreño, que tanto laboró por nuestra provincia y amó la fotografía, hasta el extremo de conseguir un auténtico Museo Fotográfico, único en su clase y estilo, como lo es el legado por Don Tomás Camarillo a la Excelentísima Diputación para gozo de cuantos amamos nuestra Guadalajara.*

*Incomprensiblemente, han transcurrido varios años desde que la Corporación al inaugurar dicho museo, acordó establecer un premio que llevara el nombre de Tomás Camarillo, y año tras año, celebrar un Concurso Fotográfico Provincial con tal motivo, sin que hasta el presente se haya llevado a efecto.*

*Hoy podemos asegurar que nuestra incansable actividad, unida a los buenos deseos de la Corporación Provincial, han conseguido que veamos hecha realidad una vieja aspiración de la afición fotográfica alcarreña.*

*Adelantemos ya que las bases están tan solo pendientes de pequeños detalles, pero aquellos que estén interesados en el Concurso, pueden contar con que el tema será exclusivamente Provincial, el tamaño será de 30x40 y la fecha aproximada coincidirá con los Festejos de Nuestra Señora de la Antigua. Sabemos que nuestra Diputación cuidará al máximo los detalles de organización bajo nuestra modesta colaboración y que el resultado artístico se puede dar por asegurado.*

*En el próximo Boletín daremos amplia información, que deseamos prenda firmemente en el ánimo de todos.*